

19.40

Bundesrätin Korinna Schumann (SPÖ, Wien): Ich darf eigentlich nur hier stehen und im Namen der sozialdemokratischen Fraktion Bundesrat Lackner alles, alles Gute für den Wechsel vom Bundesrat in den Landtag wünschen. Möge er die Dinge mit so viel Schwung wie hier angehen!

Kollege Lackner ist ja eine erstaunliche Mischung aus sozusagen AMSler und einer gleichzeitig bäuerlichen Struktur im Hintergrund. Das ist schon eine tolle Mischung! Was ihn immer sehr ausgezeichnet hat, war ein sehr soziales Gespür, und das haben wir als Sozialdemokratinnen und Sozialdemokraten immer sehr geschätzt .

Möge dir auch der Humor erhalten bleiben! Mit einem Franz-Joseph-Zitat zu enden, das noch dazu im Zusammenhang mit dem Architekten van der Nüll steht, der leider tragisch verstorben ist, weil die Wienerinnen und Wiener und auch andere ihn in die Richtung kritisiert haben, dass er die Staatsoper wie eine versunkene Schuhsschachtel gebaut hat: Dieser Humor möge dir erhalten bleiben. Alles Gute für die Arbeit im Land!
(Allgemeiner Beifall.)

19.41

Vizepräsidentin Sonja Zwazl: Als Nächster zu Wort gemeldet ist Günther Novak. – Bitte.